

コロナ決算

コロナは何を奪い、何を残したのか

ギカイ議論

男衾中、 建替えか、改修か

(男衾中学校建替えについては、大規模改修して、長寿命化を図るとの方針転換の発表を受けて)



今になって方針転換をするならば、まず建替えが必要か否かの調査を初めにすべきだった。建替えありきの進め方をしてきたところに問題があるのではないかと。また、調査結果については公表していただきたい。
これまでの調査は男衾中の建替えを考える上で必要な調査だった。結果については公表する。

ギカイの視点

学びを止めるな!!

突然の小中学校3ヵ月休校は、子どもたちはもちろん、家庭・保護者の仕事などにも大きな影響があった。修学旅行をはじめとする学校行事の中止は、子どもたちにとっては大変残念なこと。
タブレットを使っただけのオンライン学習が前倒して始まったが、どんな事態になっても対応できる「質の高い学習の保障」を強く望む。

わたしもひとこと



学校の授業での気づきによる学習に勝るものはないですが、子ども「はじめて」に関わることはうれしかったです。
福島あずささん【鉢形】



大きな変化 苦悩と進歩の1年

長期休校や徹底した感染予防での学校生活。行けなかった修学旅行、コロナ禍で塗り替えられた思い出のアルバム。急激な変化に対応しようと頑張った子どもたちに最大限のエールを。

注目のData「レッツ・トライ!」

中学生の英検3級・準2級取得率

	令和元年度	令和2年度
3年生	27.4%	34.4%
2年生	12.6%	14.6%

より・E小学生英語塾参加者

令和元年度	令和2年度
57名	78名

国際化の時代に不可欠な英語力。中学生の英語力、小学生の英語への関心は年々高まっている。

コロナ禍でも

できたこと・実施したこと ※ () 事業額

- 学校消毒、備品購入 (2500万円)
- 小中学校GIGAスクール
タブレット活用 (650万円)
- 中学3年生へ1人3万円 (744万円)
- 修学旅行・スキー教室キャンセル料 (133万円)

ここに注目!

小1~中3まで全児童生徒2015人にタブレットを貸与。小中連携、学校の枠を超えて授業を展開中。

新型コロナの影響で

できなかったこと・縮小したこと ※ () 減少額

- 3ヵ月間 小中学校休校
- 子どもギネス大会 (▲39万円)
- 学校プール授業 (▲40万円)
- 人権教育 (▲250万円)
- 中学生
海外相互交流事業 (▲582万円)

ここに注目!

アメリカ合衆国メアリズビル市との交流事業。過去5年間で28名の中学生を派遣。26名を受け入れ。

令和2年度決算
支出をひもとく

教育編

小中学校、3ヵ月休校

令和2年3月2日~5月31日

史上初の全国の小中学校3ヵ月休校。夏のプール授業や修学旅行もすべて中止に。一方、タブレットを使い、オンラインでの授業が始まるという大きな変化の1年となりました。子どもたちへの影響は……。

小6の息子はタブレットをすぐに使いこなし、下の子どもたちにも好影響だと思えます。
コロナ禍の配慮に感謝です
伊藤 恵さん(鉢形)

配慮に感謝!

